



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

2634

INTERPELLATION

Friedhofbus

Der Friedhofbus ist eine von den Einwohnern geschätzte Dienstleistung!

Bedingt durch den derzeit gültigen Fahrplan ist es vielen Nutzern nicht möglich im Anschluss an eine Abdankung auch noch der jeweiligen Beisetzung beizuwohnen, denn dann ist der Bus schon weg.

Ich frage deshalb den Gemeinderat:

1. Ist der GR sich dieser Tatsache bewusst? Wurde der GR schon aus der Bevölkerung darauf aufmerksam gemacht?
2. Ist der GR bereit bei Abdankungen jeweils eine zweite Retourtour durch den Bus fahren zu lassen?
3. Wenn NEIN, wie begründet der GR diese Ablehnung?

Für die SP Fraktion

Gert Ruder

Pratteln, 7. Dezember 2009